

AST Sommer spendet 5000 Euro

Kirchdorf (mm). Der kleine Linus hatte einen schweren Start ins Leben und muss nach Komplikationen mit vielen Einschränkungen leben. Um diese Probleme zu verbessern, bedarf es

wie viel Geld unser Team für diesen guten Zweck gespendet hat“, freut sich Michaela Sommer und berichtet, dass allein aus den Mitarbeiter-Spenden 600 Euro in der Kasse gelandet sind. Die Familie



V.l. Harri und Vroni Utz mit ihrem kleinen Linus, Michaela und Christian Sommer

Foto: Madl

vieler Therapien, Behandlungen und Hilfsmittel, die aber sehr kostenintensiv sind und größtenteils nicht übernommen werden. Deshalb haben Michaela und Christian Sommer, Mitinhaber der Firma AST Sommer einen Aufruf bei ihren Mitarbeitern gestartet und bei der Ausgabe von FFP-2-Masken um eine freiwillige Spende gebeten. „Wir waren überrascht,

Sommer hat diesen Betrag nochmals ordentlich aufgestockt und konnte jetzt insgesamt 5000 Euro an Vroni und Harri Utz für ihren kleinen Sohn übergeben.

Die Freude war natürlich groß, denn mit speziellen Therapien konnten schon viele positive Schritte für Linus erreicht werden, aber alles muss aus eigener Tasche bezahlt werden.